Fachgruppe Obstbau Bonn/Rhein-Sieg

www.fachgruppe-obstbau.de

Gartenstr. 11, 50765 Köln, 22.03.2012 Geschäftsführung: Tel.: 0172-7402182, E-Mail: ralf.noerthemann@lwk.nrw.de

Liebe Mitglieder der Kreisfachgruppe Obstbau Bonn/Rhein-Sieg,

auf der diesjährigen Generalversammlung am 06.03.2012 wurden Wahlen zum Vorstand der Kreisfachgruppe durchgeführt.

Unser langjähriger 1. Vorsitzende Andreas Mager und der stellvertretende Vorsitzende Hans Peter Heinrichs standen beide nicht mehr zur Neuwahl zur Verfügung.

Andreas Mager ist im Dezember 2011 zum 1. Vorsitzenden in der Landesfachgruppe Obstbau gewählt worden und tritt damit die Nachfolge von Dieter Linden an, der aus Altersgründen ausscheidet.

Hans Peter Heinrichs steht aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Wahl zur Verfügung.

Neu gewählt wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden Herr Roland Schmitz-Hübsch.

Zum 1. Vorsitzenden wurde Ferdinand Völzgen gewählt. Auf diesem Weg möchte ich mich gerne noch einmal kurz vorstellen.

Nach Schulbesuch und einer 3-jährigen Ausbildung zum Gärtner/Obstbau habe ich begonnen als Geselle im elterlichen Obstbaubetrieb mit Direktvermarktung zu arbeiten. Danach folgte die Meisterschule über zwei Winterhalbjahre mit dem Abschluss zum Gärtnermeister im Obstbau im Frühjahr 1992.

Ich bin verheiratet und habe drei Kinder. Unser Betrieb teilt sich auf in einen Produktionsbetrieb in Wachtberg-Fritzdorf, Direktvermarktung in Godesberg-Plittersdorf sowie einen Blumenladen, der von meiner Frau geführt wird und sich ebenfalls auf der Hofstelle in Plittersdorf befindet.

Der Obstbau, und besonders der rheinische Obstbau ist mir eine Herzensangelegenheit und darum trete ich das Amt des 1. Vorsitzenden der Kreisfachgruppe Bonn/Rhein-Sieg gerne an.

Gemeinsam mit meinen beiden Mitstreitern, Matthias Cremerius und Roland Schmitz-Hübsch im engeren Vorstand, mit den Ortsvorsitzenden und mit Ihnen allen möchten wir gemeinsam die gute Arbeit unserer Vorgänger weiterführen.

Als Kreisfachgruppe Obstbau werden wir weiterhin die Mitglieder über Veranstaltungen, Fahrten und Informationen zusammenführen und für fachlichen und persönlichen Austausch sorgen. Wir sehen uns aber auch als Interessensvertretung der Obstbauern des Rheinlands und werden in Zukunft über die Landesfachgruppe den rheinischen Obstbau nach außen stärker vertreten.

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal herzlich für die gute Arbeit unserer Vorgänger bedanken und Sie alle bitten auch in Zukunft die Fachgruppenarbeit zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Ferdinand Völzgen